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Ata da decima primeira Sessão Ordinária, da terceira Sessão Legislativa, da décima sexta 
Legislatura da Câmara Municipal de Parapuã, realizada às vinte horas do dia 03 de agosto de 
2015. Aos três dias do mês de agosto do ano de dois mil e quinze, às vinte horas, no Plenário 
“Raul Cassebe”, do Edifício da Câmara Municipal de Parapuã, foi realizada a decima primeira 
Sessão Ordinária, da terceira Sessão Legislativa, da décima sexta Legislatura da edilidade 
parapuense, presidida pelo nobre Vereador Marco Antonio Marques e presentes os Vereadores 
Francisco José da Silva, Glauco James Benvindo Monteiro Junior, Wellington Cesar Gonçalves 
de Aguiar, Jose Aparecido Alves da Silva, Paulo Roberto Martins, Roberto Carlos Pereira e Íbis 
Pereira Tarley e Vereador Jamil Munhos Val. Feito inicialmente o registro das presenças dos 
Vereadores em livro próprio e constatado quorum regimental para a realização da sessão 
camarária, o Senhor Presidente abriu a reunião com as seguintes palavras: “Sob a proteção de 
Deus e com os interesses voltados para o Município damos início aos trabalhos legislativos de 
hoje” e, com fundamento no Regimento Interno da Câmara, colocou em discussão a ata da 
reunião anterior, ata da quarta sessão Extraordinária do exercício, realizada no dia dois julho de 
2015, sendo aprovada por unanimidade. Dando prosseguimento aos trabalhos o Primeiro 
Secretário da Mesa apresentou os documentos relacionados para a pauta do Expediente: Oficio 
do Departamento Municipal de Esportes, Lazer e Turismo, através de seu Diretor Luiz Fabiano 
Rodrigues, convida os Excelentíssimos senhores Vereadores para participar da 3º Corrida da 
Vila Santa Helena, no dia 09/08/2015 com inicio às 07:30 horas; Indicação nº 110, de 
29/07/2015, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiado ao Prefeito Municipal de 
Parapuã, solicitando as necessárias gestões junto a Polícia Militar, para que seja feita a 
regulamentação e organização do tráfego de veículos, no Conjunto Habitacional Sol Nascente, 
principalmente na Rua Guarulhos, sentido Rua Japão; Indicação nº 111, de 29/07/2015, do 
Vereador Paulo Roberto Martins, que seja solicitado ao Prefeito Municipal gestões junto ao 
Secretário da Saúde do Município, para que seja visto a possibilidade de se adquirir aparelhos de 
uso diário, e fazer a doação para a Irmandade da Santa Casa de Misericórdia de Parapuã; 
Indicação nº 112, de 29/07/2015, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiado ao 
Senhor Prefeito Municipal, o pedido de gestões junto ao Departamento de Saúde do Município, 
visando intensificar a campanha de Orientação e Prevenção contra mosquito Aedes aegypti, o 
transmissor da dengue e da Febre amarela, através de panfletos, carros de som volante, rádios, 
jornais entre outros; Indicação nº 113, de 29/07/2015, do Vereador Paulo Roberto Martins, que 
seja oficiado ao Chefe do Poder Executivo Municipal juntamente com o setor de Obras e 
Posturas do Município, para que seja feita uma sinalização de solo, bem como a colocação de 
placas de sinalização próximo ao portão da Escola Municipal da Vila Santa Helena; Indicação nº 
114, de 29/07/2015, do Vereador Marco Antonio Marques, para que seja instalado um obstáculo 
que contenha em sua superfície uma faixa de pedestres (lombo faixa), em frente ao portão de 
acesso do Lar dos Idosos de Parapuã; Indicação nº 115, de 29/07/2015, do Vereador Wellington 
Cesar Gonçalves de Aguiar, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, o pedido de gestões 
junto ao Setor competente da Municipalidade, visando autorização para que os proprietários das 
lanchonetes instaladas nos quiosques da Praça da Matriz possam construir áreas cobertas para 
abrigar os clientes; Indicação nº 116, de 30/07/2015, do Vereador Wellington Cesar Gonçalves 
de Aguiar, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, o pedido de gestões visando a 
extensão da rede de iluminação pública da Rua Paraná, no trecho compreendido entre as Ruas 
Florianópolis e Cuiabá; Indicação nº 117, de 30/07/2015, do Vereador Wellington Cesar 
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Gonçalves de Aguiar, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, a realização de 
manutenção na quadra de esportes do Parapuã Piscina Clube; Indicação nº 118, de 30/07/2015, 
do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, que seja oficiado ao Senhor Prefeito 
Municipal o pedido de gestões junto ao setor competente da Municipalidade, para que se faça a 
manutenção adequada da galeria da Rua Rio Grande do Norte, esquina com a Rua Vitória; 
Indicação nº 119, de 30/07/2015, do Vereador Jamil Munhos Val, que seja oficiado ao Prefeito 
Municipal de Parapuã para que em conjunto com o Senhor Nivaldo Severino Fernandes, 
Digníssimo Sargento da Polícia Militar de Parapuã, realizem estudos visando a uma campanha 
de esclarecimentos aos idosos e ou portadores de necessidades especiais; Indicação nº 120, de 
30/07/2015, do Vereador Marco Antonio Marques, que seja oficiado ao Senhor Prefeito 
Municipal, solicitando gestões junto ao departamento competente da Municipalidade, visando 
uma campanha de orientação e fiscalização nas agências bancárias do Município, para que 
atendam no seu inteiro teor a Lei Municipal nº 2.229, de 08 de junho de 2005; Indicação nº 121, 
de 30/07/2015, do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja oficiado ao 
Senhor Prefeito Municipal, a instalação de duas lixeiras comunitárias com tampa, como as 
existentes no calçadão nas Ruas: Taquaritinga e Ferroban; Indicação nº 122, de 30/07/2015, do 
Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja oficiado ao Senhor Prefeito 
Municipal, o pedido de gestões junto ao Setor competente da Municipalidade, para que seja 
instalado um obstáculo que contenha em sua superfície uma faixa de pedestres, em frente ao 
portão de acesso dos alunos da Escola Municipal Zizi Pereira; Indicação nº 123, de 30/07/2015, 
do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja oficiado ao Senhor Prefeito 
Municipal, a necessidade da construção de uma Pista de Prova de Laço e Tambor; Indicação nº 
124, de 30/07/2015, do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja oficiado ao 
Senhor Prefeito Municipal, a construção de tanques e doação de alevinos aos pequenos e médios 
produtores rurais; Indicação nº 125, de 30/07/2015, do Vereador Glauco James Benvindo 
Monteiro Junior, que seja solicitado ao Chefe do Poder Executivo Municipal a determinação 
junto ao setor competente da Administração, que amplie os horários de entrega de 
medicamentos; Indicação nº 126, de 30/07/2015, do Vereador Marco Antonio Marques, que seja 
oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, o pedido de gestões junto ao Setor competente da 
municipalidade, para que seja feita a pintura da imagem de Jesus Cristo localizada no portal da 
cidade; Indicação nº 127, de 30/07/2015, do Vereador Marco Antonio Marques, que seja 
oficiado ao Senhor Prefeito Municipal o pedido de gestões para a implantação de um programa 
odontológico, que ofereça tratamento ortodôntico gratuito à população carente do município; 
Requerimento número 064, de 29/07/2015, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja feita a 
inserção na ata dos trabalhos da sessão ordinária do dia 03 de agosto de 2015,  de um Voto de 
Aplauso a todos os pais parapuenses, em especial os pais que são funcionários públicos 
municipais, pela proximidade da data comemorativa do seu dia, em 09 de agosto de 2015; 
Requerimento número 065, de 29/07/2015, do Vereador Paulo Roberto Martins, solicitando 
quais medidas estão sendo adotadas pelos órgãos Vigilância Sanitária e Vigilância 
Epidemiológica, para fazer o controle bem como evitar os acidentes escorpiônicos, que informe 
também se algum tipo de notificação ou multa, estão sendo feitas por parte dos setores 
competente; Requerimento número 066, de 29/07/2015, do Vereador Paulo Roberto Martins, 
que seja inserido na pauta dos trabalhos desta Sessão Ordinária, um Voto de Aplauso à diretoria 
das entidades Centro Comunitário e Irmandade da Santa Casa de Misericórdia de Parapuã, bem 
como a todos funcionários das entidades e demais voluntários, que se mobilizaram para 
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organizar a quermesse no dia 25/07/2015; Requerimento número 067, de 29/07/2015, do 
Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, que seja repassado a esta casa de leis 
informações sobre qual valor gasto com recursos próprios, mensalmente com medicamentos no 
ano de 2015 pela municipalidade; Requerimento número 068, de 29/07/2015, do Vereador 
Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, solicitando informações sobre as despesas de 
manutenção realizadas nos últimos 12 meses, com a máquina Moto Niveladora, marca 
Carterplillar de propriedade de Prefeitura Municipal; Ofício número 245/2015 – GP, de 2 de 
junho de 2015, do Executivo Municipal, referente às Indicações nº 99 a 109/2015; Ofício 
número 275/2015 de 20 de junho de 2015, do Executivo Municipal, referente ao Requerimento 
nº 063/2015 de autoria do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior; Ofício número 
280/2015 – GP, de 23 de julho de 2015, do Executivo Municipal, encaminhando para apreciação 
desta casa de leis o Projeto de Lei nº 26/2015; Ofício número 281/2015 – GP, de 23 de julho de 
2015, do Executivo Municipal, encaminhando para apreciação desta casa de leis os Projetos de 
Lei nº(s) 27, 28 e 29/2015; Ofício número 105/2015 de 01 de julho de 2015, do Presidente da 
Câmara Municipal, apresentando documentação Contábil do Mês de junho de 2015; Ofício 
Especial de 06 de julho de 2015, do contador da Prefeitura Municipal, Devanei Val, 
encaminhando documentação Contábil do Mês de junho de 2015; Projeto de Lei do Legislativo 
nº 05, de 30 de julho de 2015, do Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade dos 
estabelecimentos bancários, no âmbito do Município, disponibilizarem guarda-volumes aos seus 
usuários e dá outras providências”; Projeto de Lei nº 26, de 22 de julho de 2015, do Executivo 
Municipal, que “Dispõe sobre a doação com encargos de seis terrenos urbanos da 
Municipalidade à empresa Camara, Camara & Cia Ltda – ME, inscrita no CNPJ nº 
07.708.889/0001-05, e dá outras providências”; Projeto de Lei nº 27, de 22 de julho de 2015, do 
Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a doação com encargos de terreno urbano da 
Municipalidade à empresa Fernando Garcia da Cunha 32416453807, inscrita no CNPJ nº 
16.870.061/0001-40, e dá outras providências”; Projeto de Lei nº 28, de 22 de julho de 2015, do 
Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a doação com encargos de dois terrenos urbanos da 
Municipalidade à empresa Devanir as Silva & Cia Ltda.- ME, inscrita no CNPJ nº 02.803.477-
30, e dá outras providências”; Projeto de Lei nº 29, de 22 de julho de 2015, do Executivo 
Municipal, que “Dispõe sobre a doação com encargos de dois terrenos urbanos da 
Municipalidade à empresa E. Amadeu da Silva-ME, inscrita no CNPJ nº 18.715.983/0001-08, e 
dá outras providências”. Na sequência aos trabalhos, foi dado início ao tempo restante da hora 
do expediente sendo destinado aos oradores inscritos em livro próprio para fazerem uso da 
palavra: Primeiro orador inscrito, o Vereador Íbis Pereira Tarley, cumprimentou os colegas 
vereadores, agradeceu a presença de todos os munícipes, após usou do seu tempo para prestar 
melhores informações a respeito das mudanças ocorridas na secretária da Prefeitura Municipal, 
afirmou ainda que vários funcionários foram demitidos, deixando várias famílias 
desempregadas. Após prestou melhores informações a respeito do processo seletivo da saúde, 
ressaltou que é necessário analisar com mais carinho, pois vários setores ainda estão precisando 
de funcionários; Segundo orador inscrito, o Vereador Paulo Roberto Martins, desejou boa noite 
aos nobres colegas vereadores, parabenizou a presença de todos munícipes e autoridades 
presentes. Após prestou melhores informações a respeito de suas proposituras, ressaltou a 
importância de cada uma delas para melhoria da comunidade. Em seguida prestou também 
melhores informações a respeito do Fundo Social do nosso Município, afirmou que o referido 
setor vem fazendo um ótimo trabalho em pró a população Parapuense. Prestou também 
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melhores informações a respeito dos funcionários que estão indo trabalhar com ônibus da 
Municipalidade na cidade de birigui, Ressaltou que o Executivo Municipal vem trabalhando 
incansavelmente em busca de novos empregos para população Parapuense; Terceiro orador 
inscrito, o Vereador Jose Aparecido Alves da Silva cumprimentou os nobres colegas vereadores, 
parabenizou a presença de todos munícipes e autoridades presentes. Após afirmou que os 
Vereadores precisam trabalhar unidos, sempre buscando atender da melhor forma toda 
população Parapuense, ressaltou ainda que e necessário administrar os debates dentro desta Casa 
de Leis, solicitou ao Presidente Marco Antonio Marques que seja mais flexível, buscando seguir 
o Regimento Interno, para que as sessões ocorram sem nenhum tipo de debate. Em seguida 
prestou também melhores informações a respeito dos funcionários que foram demitidos pelo 
Executivo Municipal. Afirmou ainda que está tendo bastante cobrança a respeito do processo 
seletivo, que será feito através de um convênio com a Civap, ressaltou que e necessário fazer um 
grande analise para que futuramente não tenham novos problemas com a folha de pagamento; 
Quarto orador inscrito, o Vereador Marco Antonio Marques, passou momentaneamente a 
presidência da Sessão para o Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, Vice-
Presidente, e se dirigiu a tribuna cumprimentou os nobres colegas vereadores, agradeceu a 
presença de todos munícipes presentes. Em seguida prestou melhores informações a respeito da 
fala no nobre colega Vereador Jose Aparecido Alves da Silva pelas suas palavras, ressaltou que 
já e Vereador pelo 5º mandato, e que não ser chamado novamente atenção pela sua autoria. Ao 
final usou do seu tempo para prestar melhores informações a respeito de suas indicações, 
explanou a importância de cada uma delas para e melhoria da comunidade; Quinto orador 
inscrito, o Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, desejou boa noite aos nobres 
colegas vereadores, agradeceu a presença de todas as autoridades e munícipes presentes. Após 
usou do seu tempo para prestar melhores informações a respeito de suas proposituras, ressaltou a 
importância de cada uma delas para a melhoria da comunidade. Em seguida prestou melhores 
informações a respeito de Fundo Social, afirmou que muitas moradias estão com a luz ou água 
cortada, explanou que e necessário ser feito uma triagem para atender as famílias que realmente 
necessitam de algum atendimento do referido setor; Sexto orador inscrito, o Vereador Glauco 
James Benvindo Monteiro Junior, Cumprimentou os nobres colegas vereadores, agradeceu a 
presença de todos os munícipes bem como todas as autoridades. Após afirmou que os ânimos 
dos nobres colegas Vereadores estão exaltados, explanou que cada um possui sua opinião 
própria, sendo ela critica ou não critica, oposição ou situação, fazendo com que ocorram vários 
conflitos desnecessários nesta Casa de Leis. Ao final usou do seu tempo para prestar melhores 
informações a respeito de suas proposituras, ressaltou a importância de cada uma delas, sempre 
lembrando que todas vêm de encontro com os anseios da comunidade; Sétimo orador inscrito, o 
Vereador Jamil Munhos Val, desejou boa noite aos nobres colegas vereadores, agradeceu a 
presença de todas as autoridades e munícipes presentes. Após prestou melhores informações a 
respeito da corrupção que existe em nosso Brasil, ressaltou que em vários locais existem 
corrupção, fazendo com que os recursos sejam cada vez mais difíceis de se conseguir para nossa 
comunidade. Em seguida prestou melhores informações a respeito da ponte do baixinho, 
afirmou que a ponte está sendo feita com funcionários que prestam serviço para a comunidade, 
afirmou ainda que os vereadores precisam trabalhar unidos sempre buscando a melhoria da 
comunidade. Ao final prestou melhor informação a respeito de sua única indicação que solicita 
ao Executivo Municipal, estudos visando a uma campanha de esclarecimentos aos idosos e ou 
portadores de necessidades especiais, com orientação para a adequada identificação emissão de 
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carteirinha e posterior utilização das vagas privativas para estacionamento de seus veículos na 
Avenida São Paulo; Oitavo orador inscrito, o Vereador Roberto Carlos Pereira, cumprimentou 
os colegas vereadores, agradeceu a presença de todos os munícipes bem como todas as 
autoridades presentes. Após afirmou que 70% com empregos vêm das pequenas empresas. 
Ressaltou que várias pessoas esperam por grandes empresas, e acabam não dando oportunidade 
para as pequenas empresas, que acabam empregando grande parte de toda população. Em 
seguida parabenizou a empresa Cristal Moveis recém instalada no Município, que irá contribuir 
com mais empregos para a população Parapuense.  Ao final parabenizou também a vinda de 
nossa senhora em nosso Município, agradeceu a toda população e contribui-o para que a semana 
fosse maravilhosa, passando por diferentes setores da cidade. Retomando os trabalhos, o 
Presidente da Câmara deu por encerrado o Expediente declarando aberta a Ordem do Dia, 
quando foram apreciados os seguintes documentos; Requerimento número 064, de 29/07/2015, 
do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja feira a inserção na ata dos trabalhos da sessão 
ordinária do dia 03 de agosto de 2015, de um Voto de Aplauso a todos os pais parapuenses, em 
especial os pais que são funcionários públicos municipais, pela proximidade da data 
comemorativa do seu dia, em 09 de agosto de 2015, aprovado por unanimidade; Requerimento 
número 065, de 29/07/2015, do Vereador Paulo Roberto Martins, solicitando quais medidas 
estão sendo adotadas pelos órgãos Vigilância Sanitária e Vigilância Epidemiológica, para fazer 
o controle bem como evitar os acidentes escorpiônicos, que informe também se algum tipo de 
notificação ou multa, estão sendo feitas por parte dos setores competente, aprovado por 
unanimidade; Requerimento número 066, de 29/07/2015, do Vereador Paulo Roberto Martins, 
que seja inserido na pauta dos trabalhos desta Sessão Ordinária, um Voto de Aplauso à diretoria 
das entidades Centro Comunitário e Irmandade da Santa Casa de Misericórdia de Parapuã, bem 
como a todos funcionários das entidades e demais voluntários, que se mobilizaram para 
organizar a quermesse no dia 25/07/2015, aprovado por unanimidade; Requerimento número 
067, de 29/07/2015, do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, que seja repassado a 
esta casa de leis informações sobre qual valor gasto com recursos próprios, mensalmente com 
medicamentos no ano de 2015 pela municipalidade, aprovado por unanimidade; Requerimento 
número 068, de 29/07/2015, do Vereador Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, solicitando 
informações sobre as despesas de manutenção realizadas nos últimos 12 meses, com a máquina 
Moto Niveladora, marca Carterplillar de propriedade de Prefeitura Municipal, aprovado por 
unanimidade; Nada mais a ser tratado, o Presidente da Mesa convocou os Vereadores para a 
próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia 17 de agosto de 2015, e encerrou a sessão, cuja 
ata foi lavrada por mim, Wellington Cesar Gonçalves de Aguiar, Segundo Secretário da Mesa, 
que depois de aprovada assino em companhia do Excelentíssimo Senhor Presidente Marco 
Antonio Marques. Câmara Municipal de Parapuã, aos três dias do mês de agosto de 2015. 
 
 
Marco Antonio Marques                                            Jamil Munhos Val 
Presidente       Primeiro Secretário da Mesa 


